

女性の連けいで、社会を変革



シンポジウムのようす

私が「狭山事件」を知ったのは、1994年に県連の専従となつてからです。少しずつその内容を知るなかで、その年は石川さんが仮出獄で31年ぶりに狭山へ帰つた年でした。事件連日の取り調べによる拷問・誘導によつて嘘の自供をさせられ、たつた1年半ほどで1審死刑判決が下されてしましました。31年ものだつたのかと考えました。

夜行バスで10台以上も連なつて走り、大勢の方たちが参加していた頃の狭山なういのでは、1999年7月に第2次再審請求が突然棄却されたときの緊急集会で初めて参加しました。

第1回女性部一日研修会を11月20日、和歌山ビッグ愛・りいぶる研修室でひらいた。女性対策部でどのような学習会をするが、議論を重ね、午前中は、①組織内候補のふじ本まり子・県会議員の県政報告、②岩橋支部・竹本雅世さんの「指脳問題」を喜んで話し合った。議題とした識字学級指導者としての活動③善明寺支部の芝居・さる村の物語り山本はつ美さんからは「紙芝居を作成するにあたつての経過などの説明とし

た結婚差別のことを描いた紙芝居を作成するにあたつての経過などの説明とし、実施報告、④平井支部

実態から学ぶ

ジユネーブでのロビートイン等社会実現基本計画についての学習を深めた。その後、「女性の連けいをめざして」と題してシンポジウムをひらいた。山本昌

治一郎の連載4回目。全国水平社創立大会が大正11年3月3日に京都・岡崎公会堂で開催された。その翌年の正月早々、同じ福岡の柴田啓蔵が治一郎を訪ね、全九州水平社の結成をめざして活動紹介として写真展小休会の場となつた。那賀の女性部活動のなかで

性団体同士連けいするためにはどうすればいいかなどを議論した。また、男女平等をめざしていることは共通の目標として活動のひとつであることの確認がされた。

ジユネーブでのロビートイン等社会実現基本計画についての学習を深めた。その後、「女性の連けいをめざして」と題してシンポジウムをひらいた。山本昌治一郎の連載4回目。全国水平社創立大会が大正11年3月3日に京都・岡崎公会堂で開催された。その翌年の正月早々、同じ福岡の柴田啓蔵が治一郎を訪ね、全九州水平社の結成をめざして活動紹介として写真展小休会の場となつた。那賀の女性部活動のなかで

狭山とわたし

そのときの緊迫感に圧倒されたことが今でも心に残っています。

治一郎は、これ以降も何度も投獄の経験をするが、

このころの世情は、自由を求めた大正デモクラシーの時代から軍部の暴走

治一郎は、一九二五年正14年、全水第4回大会で中央委員会議長（本部委員長）に選出される。この年の一月に群馬県で「世良田村襲撃事件」が起きている。差別事件に端を発し、23戸の部落が3千人の部落外住民から襲撃を受けるという事件である。

治一郎は、一九二五年正14年、全水第4回大会で中央委員会議長（本部委員長）に選出される。この年の一月に群馬県で「世良田村襲撃事件」が起きている。差別事件に端を発し、23戸の部落が3千人の部落外住民から襲撃を受けるという事件である。

連(4) 後50年

解放の父・松本治一郎④

（西川 奈美）

の本質をいいあてた表現で

（以下次号へ）